

	<p>Objekt: Friedrich-Alfred-Höhe, Sayn</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuette.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.0127</p>
--	--

Beschreibung

Schwarzweißfotografie aufgenommen von Hüttdirektor Oscar Kroeber 1890-1900. Die Aufnahme zeigt den Blick auf die Friedrich-Alfred-Höhe, einem Aussichtspunkt mit Pavillon benannt nach Friedrich Alfred Krupp, als Inhaber der Sayner Hütte und großer Förderer des Sayner Verschönerungsvereins.

Hüttdirektor Oscar Kroeber hatte auch mit seinen Fotografien von Sehenswürdigkeiten, Aussichtspavillons und Natur ein Fotoalbum für seinen Chef Friedrich Alfred Krupp zusammengestellt, das im Historischen Archiv Krupp in Essen aufbewahrt wird (HAK: WA 16 c 59). Kroeber war es auch, der mit Gleichgesinnten 1896 den Verschönerungsverein Sayn gründete. Der Verein legte in Sayn Wanderwege an, errichtete Aussichtspavillons und stellte Ruhebänke auf.

Grunddaten

Material/Technik: Karton, Fotopapier / Fotografie
Maße: 17,8 x 12,8 cm

Ereignisse

Aufgenommen wann 1896
wer Oscar Kroeber (1832-1909)
wo Sayn (Bendorf)

[Geographischer Bezug] wann
wer
wo Sayn (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Sayner Hütte

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Im Sayntal (Bendorf-Sayn)

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Oscar Kroeber (1832-1909)

wo

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Friedrich Alfred Krupp (1854-1902)

wo

Schlagworte

- Sommerfrische
- Wandern

Literatur

- Friedhofen, Barbara u. Stremmel, Ralf (2015): Krupp und Sayn ... eine Verbindung, die vor 150 Jahren begann. Neuwied
- Michsel Epkenhans u. Ralf Stremmel (2010): Friedrich Alfred Krupp. Ein Unternehmer im Kaiserreich. München
- Schabow, Dietrich (1996): 100 Jahre Verschönerungsverein Sayn 1896-1996. Bendorf